

Wetzikon, 24. Juli 2023

Medienmitteilung

Bank Avera setzt neu auf die Managed Banking Platform von Swisscom

Die Bank Avera wird bis Ende 2024 zur Managed Banking Platform von Swisscom wechseln. Der bestehende Vertrag mit der Firma Inventx läuft per Ende 2024 aus, die Zusammenarbeit wird nicht verlängert. An der Nutzung der Kernbanken-Software von Finnova Bankware ändert sich nichts. Die Bankkundinnen und -kunden werden von diesem Plattformwechsel nicht tangiert.

«Mit Swisscom gewinnen wir einen professionellen Partner, der uns den Betrieb unseres Kernbankensystems sicherstellt. Mit der Managed Banking Platform setzen wir auf ein erprobtes Betriebsmodell, das uns einerseits effizient unterstützt, und uns andererseits die für eine weiterhin selbstbestimmte Entwicklung nötige Flexibilität ermöglicht», so Stefan Lutziger, Leiter Operations.

Für weitere Auskünfte

Bank Avera, Unternehmenskommunikation, Spitalstrasse 2, 8620 Wetzikon
Claudia Spörri, Telefon 044 933 52 87, claudia.spoerri@bank-avera.ch
bank-avera.ch/medien

Über die Bank Avera

Die Bank Avera ist die grösste Regionalbank im Kanton Zürich. Sie ist mit zwölf Filialen im Zürcher Oberland, am rechten Zürichseeufer und in der Stadt Zürich präsent. Ihre Stärke sind ihre Integrität und die Verbundenheit mit der Region: Sie ist als Genossenschaft stark mit ihren Kundinnen und Kunden verbunden und schüttet jedes Jahr einen Teil ihres Gewinns an gemeinnützige Institutionen in der Region aus. Die Bank bietet Dienstleistungen an im Retail Banking, Private Banking und für Firmenkunden. Mehr Informationen unter: bank-avera.ch.